

## Intervenida media tonelada de hachís en 18 fardos esparcidos por las rocas en el dique Juan Carlos I

Autor René  
lunes, 24 de diciembre de 2007

Agentes de la Guardia Civil de Huelva han intervenido media tonelada de hachís distribuida en 18 fardos que fueron hallados esparcidos entre las rocas en las inmediaciones del dique Juan Carlos I de la capital y que presuntamente una organización de narcotraficantes había intentado introducir en la provincia. Según informó el Instituto Armado en una nota, el primer fardo de hachís fue hallado entre las rocas por un ciudadano que se encontraba practicando la pesca submarina en las proximidades del faro del Espigón de Huelva, tras lo que avisó inmediatamente a la Guardia Civil.

Los agentes de la Benemérita, tras un intenso rastreo por la zona del faro del dique, localizaron otros 17 fardos de hachís esparcidos entre las rocas.

Desde la fecha del hallazgo e intervención del cargamento de droga el pasado lunes, continúa abierta una investigación destinada a averiguar la identidad de los responsables del alijo.

La Guardia Civil ha instruido las correspondientes diligencias que, en unión de la droga intervenida, han sido puestas a disposición de la Autoridad Judicial.